

Le Syvadec va rouvrir les recycleries mercredi

Fermées depuis le 17 mars en raison de l'épidémie de Covid-19, les 22 recycleries de Corse rouvriront dès ce 6 mai, avec des précautions d'usage comme réguler les flux, respecter la règle de distanciation ou appliquer les gestes barrières

Depuis le 17 mars, en raison de la crise sanitaire liée au Covid-19 et du confinement décrété à l'échelle nationale, les services d'accueil des usagers avaient été stoppés dans les recycleries du Syvadec. Ils reprendront dès ce mercredi 6 mai.

Les 22 recycleries de Corse avaient fermé leurs portes aux particuliers et professionnels. La reprise s'effectuera aux horaires habituels, mais avec des précautions d'usage compte tenu de la pandémie.

« La reprise s'accompagnera des mesures sanitaires nécessaires. Nous avons besoin d'ouvrir. C'est important pour l'économie, pour le fonctionnement de plusieurs activités dont celles des chantiers. Des contraintes particulières s'imposent. Cette réouverture doit s'effectuer. Cependant tout le monde doit être conscient qu'elle est soumise à des règles qui seront très strictes » indique le président du Syvadec, François Tatti. D'ailleurs dans certains territoires où les recycleries ont rouvert leurs portes il y a des problèmes avec des habitants qui ont rechigné face aux contraintes.

« Nous pensons que tout se passera bien compte tenu de l'utilité

des recycleries. Les 22 qui gère le Syvadec, sur l'ensemble du territoire, seront donc ouvertes ce mercredi 6 mai aux horaires habituels. Des horaires qui ne seront pas modifiés mais il y a deux paramètres importants à souligner. Le repreneur national n'ayant pas repris, nous n'avons pas assez de bennes pour stocker les meubles usagers. La filière éco-mobilier étant à l'arrêt, ils partiront à la décharge. Cette situation ne changera pas avant le 11 mai sans doute. »

« Diriger les textiles vers ceux qui fabriquent des masques... »

Toutes les autres filières vont fonctionner, précise le président, expliquant que dès mercredi il y aura une régulation des flux à maîtriser. « Les recycleries ne pourront accepter que trois véhicules en même temps et les usagers devront respecter la règle de distanciation et appliquer les gestes barrières. Il faudra que l'on ne se précipite pas sur les sites dès le 6 mai. Cette organisation a été adoptée par le Syvadec en accord avec la médecine du travail. La collecte des textiles reprend également mais, plus que

jamais, nous invitons les usagers à les donner aux associations caritatives car beaucoup fabriquent des masques. Le reste, sans autre utilisation, pourra être déposé dans les bennes qui jusqu'ici étaient cadencées. »

Avant de jeter le moindre textile, les usagers sont invités à prendre contact, dans leur commune, avec les associations, se renseigner auprès des municipalités, pour savoir si ces vêtements ne peuvent pas servir à des petites mains qui confectionnent des masques réutilisables.

Les distributions de composteurs et lombricomposteurs reprendront avec des modalités adaptées. Des rendez-vous individuels seront proposés. Les inscriptions sont ouvertes sur le site syvadec.fr.

Les usagers sont appelés à appliquer strictement les consignes données par les agents, afin de protéger la santé de ces derniers et la leur.

J.C

Collecte des textiles : les 120 bennes réparties sur l'ensemble de la Corse seront remises en service. Elles accueillent les vêtements et le linge de maison propres et secs, ainsi que les chaussures par paires (dans des sacs fermés).



La recyclerie de l'Arinella, à Bastia, rouvre également ses portes le 6 mai.

ANGÈLE CHAVAZAS